

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-112

AMBATO, MARTES, 19 ABR. 2022



Alcalde Altamirano dispuso el inicio del procedimiento administrativo de multas generadas por el **NOVENO FOTO SENSOR**



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Alcalde Altamirano dispuso el inicio del procedimiento administrativo
3. Continúa el trabajo con los GADs Parroquiales.
4. Espacios recreativos y seguros se construyen en Palahua - Totoras
5. Servicios en línea GADMA
6. Universidad Técnica de Ambato, celebra su 53° aniversario.
7. UGR Ambato atendió problemas de la estación invernal
8. Orquesta de Cámara Ciudad de Ambato, presente en concierto sacro
9. Centro de adopciones
10. Proyecto de alcantarillado en Atahualpa tiene 97 por ciento de avance
11. La Emapa socializó proyecto de alcantarillado sanitario en Picaihua



- Alcaldía

Alcalde Altamirano dispuso el inicio del procedimiento administrativo

Sobre la devolución de las multas generadas por el noveno Foto sensor.

Este proceso se fundamenta en la sentencia que concede el recurso de apelación interpuesto por el GAD Municipalidad de Ambato, que declara sin lugar la demanda de acción de protección presentada por la compañía SES, que dispuso la subida al sistema de miles de infracciones generadas por el citado noveno fotosensor, que no contó con la autorización del organismo rector competente.

Este proceso no tendrá costo para los ciudadanos afectados por la emisión de estas foto multas; ni se requerirá del patrocinio de un abogado defensor. El proceso administrativo tendrá un plazo máximo de dos meses desde notificado su inicio, conforme al Art. 102 del Código Orgánico Administrativo.

Los ciudadanos beneficiados con este proceso, serán notificados en legal y debida forma por los medios electrónicos correspondientes. Las personas que aún no han pagado por las infracciones generadas por este fotosensor, **NO DEBEN HACERLO**, las mismas serán dadas de baja del sistema siguiendo el debido proceso que impulsa la Municipalidad.

EM/EM

Continúa el trabajo con los GADs Parroquiales.



* Atención Ciudadana * Alcaldía

En la Sala Magna de la Municipalidad se realizó la mesa de trabajo.

Este lunes 18 de enero, el alcalde Javier Altamirano, presidió una nueva audiencia pública con la participación de las 18 parroquias rurales del cantón Ambato, donde se abordó el avance de las solicitudes por parte de los gobiernos parroquiales, a través de sus representantes.

Desde la Secretaría de Participación Ciudadana y Control Social y con la articulación de todas las dependencias municipales se realiza el seguimiento de cada pedido y el cumplimiento del mismo, "Es importante articular el trabajo conjunto entre todos, así los resultados son más efectivos", destacó Neida Vásconez, secretaria ejecutiva de la SPCyCS.

Para las parroquias de Santa Rosa, Picaihua, Pasa, Unamuncho, Totoras y Pinllo, se atienden temas relacionados a bienes mostrencos, firma de convenios, comodatos, alcantarillado y asfaltado de varias vías, y proyectos integrales para beneficio de los ambateños.

SV / EM

#JuntosConstruimosLaGranCiudad



Espacios recreativos y seguros se construyen en Palahúa - Totoras



* Obras

La obra tiene 60% de avance, con un monto contractual de 80.183,64 dólares.

Se interviene un área de 610 m², con la construcción de un parque infantil, con juegos para todas las edades; baterías sanitarias para mujeres, hombres y personas con discapacidad; cancha de uso múltiple; juegos biosaludables; encespado; áreas verdes; adoquín decorativo y rampas de acceso universal.

"Tenemos un avance del 60%, es un parque que permitirá la sana distracción de más de 50 familias que habitan en el sector", comentó Kleber Padrón, director de Obras Públicas.

La administración del alcalde Javier Altamirano, a pesar de la pandemia no ha parado de trabajar, y gracias al apoyo de los ambateños se continua construyendo la Gran Ciudad.

AE / AE



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD



www.ambato.gov.ec



**SERVICIOS
EN LÍNEA**



CUÍDATE
en Serio

Escanea el
código QR



Vacunación es Reactivación

www.ambato.gov.ec

Universidad Técnica de Ambato, celebra su 53° aniversario.



* Alcaldía

En el Centro Cultural y Deportes de la Universidad Técnica de Ambato, este lunes 18 de abril, el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, asistió a la sesión solemne por el quincuagésimo tercer (53 años) aniversario de vida institucional del alma mater ambateña.

Con la presencia, autoridades nacionales, provinciales y locales, estudiantes, profesorado, personal administrativo, el rector de la institución Dr. Galo Naranjo, disertó sobre el proceso de desarrollo que lleva adelante la Universidad Técnica de Ambato.

"No solo se celebra el aniversario de esta institución, celebramos la vida y la oportunidad de encontrarnos en estos espacios donde se genera el conocimiento", señaló Naranjo.

El Alcalde Altamirano, exhortó a continuar con el trabajo que realizan tanto servidores, profesores y estudiantes, "Su compromiso es hacer de este país, un gran y noble país", destacó.

SV / EM



* Atención Ciudadana

UGR Ambato atendió problemas de la estación invernal

La Dirección de Desarrollos Social, brindó ayuda humanitaria a las familias afectadas.

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Unidad de Gestión de Riesgos (UGR), coordina acciones para precautelar la seguridad ciudadana, brindando atención inmediata a fin de mitigar el impacto que pueda generar la estación invernal en la ciudad.

De acuerdo al reporte de la consola de monitoreo de eventos adversos del GADMA, se han reportado casos de ingreso de agua a domicilios, colapso de alcantarillas e inundaciones en la Av. Rodrigo Pachano, sector Tres Juanes y Techo Propio, debido a las lluvias registradas en las últimas semanas.

La UGR procedió a realizar inspecciones y coordinó con las respectivas direcciones municipales para atender los diferentes acontecimientos suscitados, también se atendió un evento por explosión de GLP.

Además, se informó a los ambateños sobre el riesgo al que se exponen por construir en laderas que son identificadas como zonas ecológicas y de riesgo.

Orquesta de Cámara Ciudad de Ambato, presente en concierto sacro



* Cultura * Turismo

El evento se desarrolló en el marco de la celebración de la Semana Santa.

Los 13 integrantes de la Orquesta de Cámara Ciudad de Ambato, fueron invitados por el Mg. Alonso Efraín Freire, párroco y superior de la Arquidiócesis de Cuenca, al Concierto de Música Sacra Latinoamericana y Nacional.

El repertorio musical de la representación ambateña, tuvo cita en la iglesia matriz de La Merced en la ciudad de Cuenca. Los artistas deleitaron al público de la comunidad parroquial San José, en honor a la parroquia mercedaria.

El evento reunió a grandes intérpretes, orquestas y coros, quienes interpretaron distintas composiciones, ofreciendo a los asistentes un amplio abanico de grandes obras del repertorio sacro de todos los tiempos.

La administración del alcalde Javier Altamirano, a través de la Dirección de Cultura y Turismo, promueve la difusión del arte y cultura que caracteriza a La Gran Ciudad.

JC / AE



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

Albergue Municipal
de Animales Domésticos

En el Albergue Municipal Ambato podrás conocer y Adoptar a tu compañero de diversiones. Al nuevo miembro de tu Familia

Quien
ama 
Protege



DE MARTES A SÁBADO
08H00 a 16H00



032 498 430

Dirección: Vía a Pillaro, a media cuadra del
relleno sanitario en la parroquia Izamba



#AdoptaEnElAlbergueMunicipal



Proyecto de alcantarillado en Atahualpa tiene 97 por ciento de avance



* Servicios Básicos

Colocan rejilla transversal en avenida Rodrigo Pachano para la evacuación de aguas lluvias

Con la finalidad de avanzar la ejecución del proyecto 'Alcantarillado sanitario y pluvial calle 22 de Enero, cruce Av. Rodrigo Pachano, quebrada Pisocucho, parroquia Atahualpa', se colocó una rejilla transversal que permitirá la evacuación de agua lluvia, evitando inundaciones en épocas de invierno.

Verónica Oñate, fiscalizadora externa, explicó que se realizó la fundición en una longitud de 12.5 metros para la instalación de la rejilla.

La obra que cuenta con un avance del 97%, se construye con un presupuesto de 744.920 dólares, beneficiando a más de 500 familias directamente.

cb / AE





- Servicios Básicos

La Emapa socializó proyecto de alcantarillado sanitario en Picaihua

La administración del alcalde Altamirano invierte más de 100 mil dólares en obra básica.

La Unidad de Comunicación Institucional y Marketing de la Emapa, socializó el proyecto 'Alcantarillado Sanitario Calicanto, Diez de Agosto, INECEL, San Luis de la parroquia Picaihua', evento que se efectuó en el GAD parroquial.

Durante el evento participaron más de 40 familias beneficiarias directamente, quienes conocieron los detalles y pormenores de la obra, especificaciones técnicas, buen uso del alcantarillado, documentación y costos respectivos para la instalación de las acometidas domiciliarias, plazo de ejecución, longitud y tramos a intervenir, responsable de la fiscalización como la parte contratista, entre otros datos de relevancia.

En la socialización estuvieron presentes técnicos de las Direcciones de Gestión de Proyectos, Comercial y Unidad Ambiental, quienes solventaron las inquietudes para que la obra se cumpla a plenitud.

cb / AE